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Aos seis dias do mês de julho do ano de 2018, às dezenove 2 
horas, nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores 3 
localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de 4 
Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a décima Sessão 5 
Ordinária do ano de 2018, para a deliberação de 02 (dois) 6 
Projetos de Lei de iniciativa do Poder Executivo e 01 (um) 7 
Projeto de Lei de iniciativa do Poder Legislativo. O 8 
Presidente do Legislativo, Senhor NeimarLuis Battisti 9 
cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 10 
Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, enfim 11 
agradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida 12 
solicitou o recolhimento das assinaturas dos Vereadores no 13 
Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores 14 
AntonioCella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Rodrigo 15 
Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi da Rosa, Valentim Punhi 16 
e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um 17 
trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na sequência, posta em 18 
discussão a Ata nº 12/2018, não houve discussão, posta em 19 
votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 20 
posta em discussão a Ata nº 13/2018, não houve discussão, 21 

posta em votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em 22 
seguida foi feita a leitura doProjeto de Leinº 2455/2018 23 

(Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional 24 
especial no valor de R$ 600,00 (seiscentos reais) e dá 25 
outras providências). Colocado em discussão, não houve 26 
discussão. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por 27 
unanimidade. Na sequencia foi feita a leitura doProjeto de 28 
Leinº 2456/2018 (Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 29 

adicional especial no valor de R$ 27.000,00 (vinte e sete 30 
mil reais) e dá outras providências). Colocado em 31 
discussão, não houve discussão. Colocado em votação o 32 
Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 33 
tratar do Executivo o Presidente passou a matéria do 34 
Legislativo.Solicitou a leitura doProjeto de Leinº 076/2018 35 

(Dispõe sobre a concessão de vale alimentação aos 36 
Servidores do Poder Legislativo Municipal). Colocado em 37 
discussão, não houve discussão. Colocado em votação o 38 
Projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequência o 39 
Presidente colocou em discussão a antecipação da data da 40 
próxima Sessão Ordinária, passando do dia vinte para o dia 41 
dezenove de julho. Não houve discussão. Colocada em votação 42 
a antecipação da data foi aprovada por unanimidade.Nada 43 
mais havendo a tratar o Presidente deu por encerrado o 44 
Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o 45 
tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 46 
pessoais. O Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou 47 
o Presidente, Vereadores e Assessores e questionou sobre o 48 
andamento do projeto da rede de água para a comunidade de 49 
Rio Branco, cujo, obra seria custeada com recurso de emenda 50 
federal.O Vereador Líder de Governo Sadida Rosa usando a 51 



palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores e Assessores 52 
e esclareceu que por questões burocráticas este recurso, 53 
infelizmente, acabou retornando para o Governo Federal, 54 
pois se tratava de recurso de emenda parlamentar, ao que 55 
parece o terreno onde está localizado o poço não possui 56 
escritura e esgotado o prazo para a organização da 57 
documentação, este recurso acabou regressando a origem. O 58 
Vereador Sadi colocou que, ao que parece, na próxima sessão 59 
passará projeto de lei concedendo o vale alimentação também 60 
para os conselheiros tutelares. O Vereador Luciano 61 
finalizando relatou a precária situação da 62 
iluminaçãopública na pracinha localizada no bairro Bom 63 
Retiro, bem comoa limpeza do banheiro público do local, que 64 
encontra-se em péssimas condições. O Vereador Valmir usando 65 
a palavra cumprimentou a todos e colocou que levará ao 66 
conhecimento do Secretário para que sejam analisadas e 67 
tomadas as medidas necessárias.O Presidente comunicou que o 68 
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul através 69 
do ofício nº 6302/2018 informou estaCasa Legislativa sobre 70 
a aprovação das Contas de Governo do Executivo Municipal 71 
referente ao exercício de 2016 com parecer favorável quanto 72 
às contas dos administradores Adelar Battisti e Isidoro 73 
Falkoski, esta Casa Legislativa deverá votar o parecer na 74 
Sessão Ordinária do dia 19 de julho e que o parecer está à 75 
disposição dos Vereadores para análise, na íntegra, por 76 
meio eletrônico.Nada mais havendo a tratar, o Presidente 77 
agradeceu a presença de todos, encerrou a Sessão Ordinária 78 
e convidou os Nobres Edis para a décima primeira Sessão 79 
Ordinária do ano de 2018 que será realizada no dia 19 de 80 
julho do corrente ano, às dezenove horas. A presente ata, 81 
após aprovação, vai assinada pelo Presidente e demais 82 
Vereadores. 83 


